

El consistorio defiende el nuevo proyecto para Hacienda - Mediterráneo - 03/11/2015

RECLAMACIÓN

El consistorio defiende el nuevo proyecto para Hacienda

A.T.
CASTELLÓN

El anuncio de que el Defensor del Pueblo tomará en consideración la queja de tres federaciones vecinales respecto al nuevo uso que se le va a dar al antiguo edificio de Hacienda no ha cambiado la postura del equipo de gobierno, que considera que la mejor manera de fomentar la participación ciudadana es “convertir este céntrico edificio en un gran contenedor cultural”.

Desde el Ayuntamiento señalan que todavía “no hemos recibido ninguna petición del Defensor del Pueblo”, pese a que, como adelantó **Mediterráneo**, solicitará información respecto al convenio firmado

Ofrecerá “colaboración máxima” a las peticiones del Defensor del Pueblo

entre el Ministerio de Hacienda, la UJI y el equipo de gobierno, entonces del PP. En cualquier caso, señalan que desde esta institución encontrarán “colaboración máxima”.

Este documento -firmado en el 2010- contemplaba que las asociaciones utilizaran el edificio como sede, lo que se ha descartado tras la llegada del bipartito. La cesión del inmueble por parte del Ministerio se lleva a cabo a condición de que se habilite para “actividades culturales, formativas y asociativas”, y que se fomente la “participación ciudadana”, requisitos que según los vecinos no se cumplirán y según el Ayuntamiento, sí. ≡